



## **Jahresbericht des Präsidenten – 2021 / 2022**

### Rückblick

Endlich konnten wir wieder eine vollständige Mixed-Meisterschaft spielen.

Der Entscheid, in der Mixed-II mitzuspielen, erwies sich als richtig. Viele ausgeglichene und spannende Spiele waren zu verfolgen.

Am Ende der Saison belegten wir den stolzen 2.Rang hinter dem Lokalmatadoren Rothenburg.

Letzterer wird die neue Saison in der Mixed I – Gruppe starten, womit die Mixed-II wohl noch ausgeglichener sein wird. Wir freuen uns auf die Spiele nach den Herbstferien.

Der heisse Sommer trug dazu bei, dass die Trainings in der Halle weniger begehrt waren und vielmehr individuelles Spielen auf Sand vorherrschte.

Das Spiel in der Halle war denn mit 3 gegen 3 oder 4 gegen 4 entsprechend schweisstreibend, aber auch konditionsfördernd ;=)

### Mutationen:

- Mit Guiliano haben wir ein neues Mitglied im Verein.
- Die Kasse übernimmt neu Sibylle, welche nun über die stolze Summe von CHF 965.- wacht.

### Sonstiges:

Wie immer werden die Beiträge an den RVI und die Turnierbeiträge für das Chlausturnier sowie Halloween von der Kasse übernommen.

Zusätzlich werden 4 weitere Matchbälle gekauft.

Und da derzeit die Kasse genug Reserve aufweist, verzichten wir ein weiteres Jahr auf den Mitgliederbeitrag (normal CHF 30.-).

Wir freuen uns auf die Saison 2022/2023